Plus ferme que jamais Matanzas reste en tête du Championnat Cubain de baseball



Plus ferme que jamais l'équipe de Matanzas est en tête du Championnat Cubain de baseball avec un bilan de 48 victoires et 27 défaites, après avoir battu Industriales 6 points à 5.

Matanzas doit sa victoire à la bonne prestation de son lanceur Felix Fuentes, qui a éliminé 4 batteur et s'est adjugé sa troisième victoire du championnat.

L'équipe de Matanzas, en tête du championnat depuis le mois d'octobre, consolide ainsi sa 1ère place. Il lui suffira de remporter 5 des 12 prochains matchs pour s'assurer une place en demi-finales.

Le deuxième, Granma aura eu besoin de 13 manches pour s'imposer face à Artemisa, qui a finalement cédé 13-14. Ciego de Avila l'a emporté 1-0 face à l'île de la Jeunesse, grâce à l'efficacité de ses lanceurs : Alain Sanchez et Yunier Cano. Les joueurs de Ciego de Avila enchaînent ainsi leur 7ème victoire d'affilée et ils restent à la troisième place. Avec 20 victoires pour 10 défaites, Ciego de Avila est la meilleure équipe de la deuxième phase du championnat.

De son côté, Holguin a écrasé le champion en titre Pinar del Rio 11-3, grâce aux coups de circuit d'Edilse Silva, Yeison Pacheco et Franklin Aballe.

Reléguée à la 6è place, Pinar del Rio est au bord de l'élimination, à 12 journées de la fin du championnat.



Radio Habana Cuba